

Begeisternde Stunden der Bewegung

Bewegung beider Geschwister-Scholl Realschule: Schüler erleben Spiel- und Spaßtag

RIEDLINGEN (sz) - Am vergangenen Freitag fand in Riedlingen eine sportliche Spaß-Veranstaltung für die fünften Klassen statt. Organisiert wurde die Aktion von engagierten Schülerinnen der Abschlussklassen, welche die Spielstationen für die Aktionen auf dem Schulgelände aufbauten und später koordinierten.

Spaß machte den jungen Schülern das Völkerballturnier in der Turnhalle. Organisiert und beaufsichtigt haben es die Zehntklässlerinnen Emily Bleich und Emely Schopf sowie Herr Bleich, der ein freiwilliges soziales Jahr absolviert. Im Kampf um den Gruppensieg gaben die Mannschaften ihr Bestes und zeigten größtmöglichen Einsatz.

Erfreuen konnten sich die Kinder ebenso an einer Slackline, ein zwischen zwei Bäumen gespanntes Gurtband, ähnlich dem Seiltanzen, ihr Körpergewicht ausbalancieren mussten. Betreut wurde die Aktion von den Zehntklässlern Benedikt Stöhr und Felix Eggers, die den Teilnehmern Tipps und Hilfestellungen gaben. Weiter boten Frau Worch und Frau Berken, die Referendarinnen der Schule, tolle Team-Plays an, bei denen die Fünftklässler „Gemeinschaft mit Köpfchen“ beweisen mussten.

Nicht weniger aufregend war das Fußballspiel, das auf dem Bolzplatz der Schule stattfand. Christian Ribitsch, Marco Stöhr und Dustin Ptaschek, Mitglieder der Abschlussklassen, betreuten die Fußballer. Mit viel Einsatz motivierten die Jugendli-



Rennen, sich messen und siegen: Sportlicher Wettbewerb herrschte beim Spiel- und Spaßtag in der Riedlinger Realschule.

FOTO: GESCHWISTER-SCHOLL-REALSCHULE

chen die Fünftklässler, ganz im Sinne der Europameisterschaft, für ihr Team das nächste Tor zu schießen. Manche Jungs konnten es kaum erwarten, das Fußballturnier zu starten.

Vanessa Kraft und Anastasia Hoppe leiteten die Fünftklässler durch einen pfiffigen Hindernisparcours. Hier konnten die Schülerinnen beweisen, wie gut Zweierteams unter

schwierigen Bedingungen sportliche Herausforderungen meistern.

Ein weiteres Event stellte die Kneipp-Anlage unter Beaufsichtigung von Tobias Bissel und Ruben Ströbele aus Klasse 10d dar. Mit sportlichem Enthusiasmus stellten sich die Schüler hier einem ausgetütelten Hindernislauf. Bei den Teilnehmern löste die Aktion Ehrgeiz aus.

Einen Riesenspaß bot den Kleinen auch das Bowling direkt vor dem Haupteingang der Schule: Basketball, gefüllte Wasserflaschen und zwei motivierende Zehntklässlerinnen machten das Turnier möglich: Leonie Faber, wunderbar rededewandt, brachte den Fünftklässlern schnell die geltenden Regeln bei; Diana Locher hatte alles im Blick und organisierte den Auf- und Abbau.